

No frontiers!, finalista europeo

Escrito por José Antonio Salgueiro González

Finalizada la tercera ronda de evaluaciones del concurso de los [Premios eTwinning 2009](#), el proyecto hediano

No frontiers!

, del IES Las Aguas de Sevilla, es uno de los dos finalistas europeos en la categoría 12-15 años. De esta manera, nuestra compañera Pilar Flores, se ha convertido en la embajadora de proyecto heda en la ceremonia de entrega de premios, que tendrá lugar durante la Conferencia anual de eTwinning del 13 al 15 de febrero en Praga.



No frontiers!• M^a del Pilar Flores Fernández, IES Las Aguas, España• Anne Ruhlmann, Collège
Os recordamos la trayectoria reciente de este proyecto:

- [En el Congreso Nacional Internet en el Aula](#) .
- [En las Primeras Jornadas Andaluzas de Investigación e Innovación Educativa](#) .
- [En el Primer Encuentro Bilateral Portugal-España](#) .

En los medios de comunicación:

- [En Sevilla Press](#) .